

# Dem Gesang treu geblieben

Mitgliederversammlung des Kirchenchors Gottenheim / Vielseitig und aktiv

**Gottenheim.** Der Kirchenchor der katholischen Pfarrgemeinde Gottenheim erfreut nicht nur das ganze Jahr über bei besonderen Anlässen die Gottesdienstbesucher mit seinem Gesang. Auch als aktives Mitglied der Vereinsgemeinschaft Gottenheim sind die Sängerinnen und Sänger des Chores vielseitig engagiert. Nicht zuletzt wird das Miteinander und die Geselligkeit bei festlichen Anlässen, Ausflügen und Geburtstagen gepflegt. Dies machte Schriftführerin Andrea Liebermann in ihrem Bericht deutlich, den sie auf der Mitgliederversammlung am 19. November vortrug.

Der erste Vorsitzende des Vereins, Fritz Hermann, konnte zu der Versammlung in der Traubenkellerstraße des Weingutes Hess auch Pfarrer Markus Ramming und Bürgermeister Christian Riesterer begrüßen. Vereinssprecher Clemens Zeissler überbrachte die Grüße und den Dank der Gottenheimer Vereine.

Derzeit hat der Kirchenchor 23 aktive Sängerinnen und Sänger sowie 53 passive Mitglieder. Im vergangenen Vereinsjahr, das immer am Buß- und Betttag beginnt, wurden 40 Proben abgehalten. An sechs Festtagsgottesdiensten wirk-



**Dirigent Eric Maier (links) und Vorsitzender Fritz Hermann freuen sich mit der bewährten Sopranistin und Stütze des Kirchenchors Roselies Maurer über die Ehrung.**

Foto: ma

te der Chor musikalisch mit. Auch an einer Maiandacht sang der Chor zur Freude der Anwesenden. Neben dem Gesang pflegen die Chormitglieder ein aktives und lebendiges Vereinsleben. So wurden Ausflüge, etwa am 26. Oktober zum befreundeten Chor nach Dunningen, unternommen und im Herbst hatte der Chor zweimal Besuch von Gastchören, die jeweils einen Samstagabendgottesdienst musikalisch gestalteten. Der Gottenheimer Kirchenchor bewirtete nach diesen Gottesdiensten bei der Kirche. Mit einem Stand nahm der Kirchenchor am Hahlerai-Fest im September teil

und am 2. November wurde in der Bürgerscheune bei einem sehr gut besuchten Café-Treff bewirtet.

Bei den Wahlen wurden Schriftführerin Andrea Liebermann, Rechner Peter Maier und Beisitzerin Roselies Maurer einstimmig für zwei weitere Jahre wiedergewählt.

Eine besondere Ehrung konnte der Vorsitzende Fritz Hermann zum Abschluss der Tagesordnung vornehmen: Für 60 Jahre Dienst an der „musica sacra“ wurde die begeisterte Sängerin Roselies Maurer mit einer Urkunde des Cäcilienverbandes der Erzdiözese Freiburg geehrt.

**Marianne Ambs**